

## Partido político mexicano se opone a propuesta de desplegar tropas estadounidenses en territorio nacional

El 12 de marzo, el secretario general del Partido de los Trabajadores de México, Alberto Anaya Gutiérrez, emitió una declaración rechazando la propuesta de un grupo del Congreso de Estados Unidos de movilizar tropas estadounidenses para desmantelar los cárteles de la droga en México.

Anaya Gutiérrez se opuso firmemente a la propuesta de intervención presentada anteriormente por los senadores Lindsey Graham y John Kennedy, calificándola de una medida inquietante que violaba la independencia y la soberanía nacional de México.

13 de marzo: Tiroteo en México, al menos 3 víctimas (congly.vn)